



弁明
市商工課の

問屋は昨年十二月市内伊豆渡辺より行
いを行つたところ、健康保険料を滞納して
いるが、仕事の都合で金津へ転出するため主食通帳
を持ち市役所に移動証明をもらつた。そこで、
そのまゝ主食通帳を取り上げ半年も経過した今日に至るも向ら
の通帳もせず、放任していたと見えたので、生
きもので、生食権のなく死に等しい非道な仕打ちであると
渡辺一家は憤慨している。

「生活権の剥奪だ」と

非道な仕打ちに泣く

健康保険料や市税の滞納があるから、転出証明書は発行出来ないと、主食通帳を取りあげて半年もボコリだらけのまゝ役所の棚の中へ放任し、いわば滞納整理を理由に主食通帳を差押され、これがため押さえられた某氏は止むなく一家三名で泣く泣く半年間もやみ米を貰つて生活していたという、恩徳熟達にも静しい平市当局の目に余る駄目振りが露呈、その片手落ちの行過ぎに厳正な批判が加えられている。

「松竹歌劇の鳴見さん」

「一足お先に平入り」

草野球部後援会の招きで六月四日来平、市公会堂で

かねるさんは一行に先立つて親友天見千穂さんと

一緒に廿七日帰来、伯母さんによる市内四丁目

一小柳伊藤タカシの方に旅費を解いた

鳴見さんの本名は高橋翠子さん(三平市立高女

卒、舞踊は花柳流の名取りで昭和十四年には

ミス平美人コンクールに一位に入賞、美人同

年三月松竹歌劇団に入つたもの

高橋翠子後援会は近く会を開き名前も鳴見あか

ね後援会と改名して希望することになつてゐる

なお後援会は四日の公演が終つてから南栄名美

小月子、鳴見あかねを組んで後援会を開く

(写真は小柳に着替いた御両人向づて右が鳴見さん左天見さん)

市役所の事務怠慢

半年も主食通帳差押え

明かに當局の行過ぎ

夕刊常磐毎日

發行所
平市田町75
電話1210

八重椿

土木委員会
平市土木委員会は二十九日午後一時から市役所委員会室で開き、一
丁目馬路改修外二件の工事請負人指名の件、平小綱道路賃取価格打合せ、工賃地帶整備法許罪等について開闢した

江戸前寿し
利洋食各種
ノルマントン
映画鑑賞券一枚サービス
第一チキンキーピング
立チキンキーピングに付
後一時から公会堂日本館で開き、五月分生活保護費支給状況其他について開闢した

夏の装い
世は正に既製服時代です御注文の前に一度御来店下さい

高級ワイシャツ
襟用ボタンズ
開紳アーチーインコート
婦人ブルース

セーター残品値引大特売
其の他夏物新作に取扱いました

既製服専門の店
成光堂

農業貯蓄
昨年より五千万円増額

鯨岡商工組
主任は話る

石城管内農業組合の貯蓄は五月一

日現在三億五千四百万円に達した

昨年の三億二十六万二千円に比

ると約一割四分の九千五百円増額を

県下では第五位の成績

農業の三千六十九万六千円、へ

県下第七位の次は泉助となつて

その間何らの減額もとらなかつた

ことは、明らかに私選の手選であ

れ放任して何らの処置も與じなか

ることなく本人が来る

市當局の一方的処置は否定

されず、すると批評を浴びてい

水掛け論になるだけだとにくく

どんな事情にせよ、主食通帳を預

つたまゝ年も経つているのに、そ

の間何らの処置もとらなかつた

ことは、明らかに私選の手選であ

る。しかし當時のことをいつても、
どうも無理に思つていたが本人も遂に姿
を見失なかつたので、別に無理に思つて
いたことになつていて、その保険課長は、
「主食通帳を取り上げたり差押
されたりしたことはない、転出する
人は滞納整理してから行く
よう願つてはいる」と語り

税務課長談

「主食通帳を取り上げたり差押

されたりしたことはない、転出する
人は滞納整理してから行く

よう願つてはいる」と語り

会議開催

双葉郡内公民館主事会議は廿八日

午前十時から佐野町若松屋旅館で開催、公民館運営についてその他

万田の払出しが予想される

第19回幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

バシバシ御用命は電力一九番

大谷后五井上

赤痢統発

好間村大字小田郷神山紀子さん(四

月28日)急性赤痢と判明、ま

たの両名は赤痢菌保有者と判り各

町村隔離病舎に隔離した

第19回幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

洋服は高島屋

割烹味噌

洋服味噌

化文化向上

好間村大字小田郷神山紀子さん(四

月28日)急性赤痢と判明、ま

たの両名は赤痢菌保有者と判り各

町村隔離病舎に隔離した

第19回幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

洋服は高島屋

割烹味噌

洋服味噌

化文化向上

好間村大字小田郷神山紀子さん(四

月28日)急性赤痢と判明、ま

たの両名は赤痢菌保有者と判り各

町村隔離病舎に隔離した

第19回幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

洋服は高島屋

割烹味噌

洋服味噌

化文化向上

好間村大字小田郷神山紀子さん(四

月28日)急性赤痢と判明、ま

たの両名は赤痢菌保有者と判り各

町村隔離病舎に隔離した

第19回幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

洋服は高島屋

割烹味噌

洋服味噌

化文化向上

好間村大字小田郷神山紀子さん(四

月28日)急性赤痢と判明、ま

たの両名は赤痢菌保有者と判り各

町村隔離病舎に隔離した

第19回幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

洋服は高島屋

割烹味噌

洋服味噌

化文化向上

好間村大字小田郷神山紀子さん(四

月28日)急性赤痢と判明、ま

たの両名は赤痢菌保有者と判り各

町村隔離病舎に隔離した

第19回幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

洋服は高島屋

割烹味噌

洋服味噌

化文化向上

好間村大字小田郷神山紀子さん(四

月28日)急性赤痢と判明、ま

たの両名は赤痢菌保有者と判り各

町村隔離病舎に隔離した

第19回幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

幸運賞

洋服は高島屋

割烹味噌

洋服味噌

化文化向上

好間村大字小田郷神山紀子さん(四

月28日)急性赤痢と判明、ま

たの両名は赤痢菌保有者と判り各

